



2018. wirfürwen-Sänger Daniel schreibt weiterhin permanent neue Songs. Einige davon passen jedoch nicht so recht in das musikalische Konzept der bestehenden Band. Sie haben es aber verdient eine neue Heimat zu bekommen, findet Schlagzeuger Dennis.

Also alles auf Anfang. Ein Team. Ein Duo. Ein neues Projekt. Zwei alte Freunde. **Kerle Fornia.** Der Titel der ersten Single „Niemals zu spät“ ist Programm. Es ist nie zu spät für einen Neubeginn. Der Videodreh findet auf dem Bremer Freimarkt statt. Heimat.

2019. Das Album ist fertig produziert.

Am 16.08.2019 wird die zweite Single „Video im Pentagon“ erscheinen.

Das Video dazu wurde am Elsflether Strand gedreht. Heimat.

Die Albumveröffentlichung erfolgt am 13.09.2019.

„Gefundenes Fressen“ heißt die Platte..

Zwei weitere Videos sind schon abgedreht.

Nun muss das Ding aber auch mal auf die Bretter, die die Welt bedeuten!



Besetzung (von links nach rechts):

Daniel Hohorst – Stimme, Saiten, Tasten

Dennis Bokelmann – Trommeln, Becken, Stimme

Kontakt:

Dennis Bokelmann

kontakt@kerlefornea.de

Telefon: 01623395384

www.kerlefornea.de

